



# Tenemos que ir juntos, advierte líder tricolor

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, minimizó el riesgo de una posible ruptura de la alianza con PAN y PRD por la discusión y eventual aprobación de la reforma constitucional, propuesta por el tricolor, que permitirá a los militares seguir en labores de seguridad pública hasta el año 2028.

Al refrendar su apoyo a la iniciativa, negó que su presentación y votación a favor, lo que le dará mayoría calificada a Morena en la Cámara de Diputados, sea a cambio de evitar su desafuero, tras ser acusado de enriquecimiento ilícito por la Fiscalía General de Campeche.

Sostuvo que la propuesta del PRI surge porque el Gobierno no hizo bien su trabajo en materia de seguridad, por lo que pidió a PAN y PRD comprender su postura.

“La Guardia Nacional no está lista, ni cuenta con la capacidad o la fortaleza para enfrentar los desafíos actuales en materia de seguridad.

“Por ello, propusimos ampliar hasta por cuatro años la presencia, el acompañamiento y la coadyuvancia para no desamparar a las familias con el apoyo del Ejército”, señaló en conferencia de prensa.

Tras conocer el anuncio de los dirigentes de esos partidos de una suspensión de la Coalición Va por México, Moreno Cárdenas señaló que se trata sólo de una pausa, que no afectará lo ya construido y que da oportunidad para seguir dialogando.

Advirtió que nadie gana en los comicios que vienen con una ruptura de Va por México.

“Nadie pudiera pensar que podemos ser más com-

petitivos si no vamos en la coalición, y todo mundo lo sabe. Por eso, lo que se tiene que hacer es construir. ¿Romper la coalición? ¿Quién gana? ¿Va a ganar el PAN solo? ¿Va a ganar el PRD solo?

“Este es un tema no sólo matemático, es un tema estratégico, de pensar en México, de que podemos construir hacia adelante. No hay de otra. Aquí tenemos que ir juntos, si queremos ir juntos en el 2023 y ganar en el 2024, para enderezar el rumbo de este país”, dijo el priista.

Relató que el sábado pasado conversó con los dirigentes del PAN y el PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, sobre la iniciativa firmada por la diputada Yolanda de la Torre, y le manifestaron que no estaban convencidos de la propuesta de alargar a 2028 la participación de Fuerzas Armadas en tareas de seguridad.

Sin embargo, descartó que el PRI cambie de postura y retire la propuesta presentada el viernes pasado.

“Tenemos una ruta y tenemos una agenda legislativa y no en todos los puntos tenemos, por obligación coincidir, pero el mayor de los respetos y ánimo de fortalecer la coalición”, manifestó.

Defendió que la iniciativa permitirá a las Fuerzas Armadas seguir apoyando en las tareas de seguridad, pero insistió que ello no significa la militarización del país y descartó haber cedido a cambio de no ir a la cárcel.

“Yo no tengo nada que esconder, tengo la cabeza siempre tranquila, estoy firme, estoy convencido que la única forma es trabajar juntos y en equipo. Hemos honrado nuestros compromisos, nuestra palabra, el ir en la coalición.

“A todos queda claro del ataque que nos han hecho y nos han perseguido políticamente es a raíz de nuestras votaciones y posiciones, así que no hay ningún acuerdo, nada oscuro, ni sorpresas, es de frente y claro al pueblo de México”, aseguró.